

## ABSTRAK

Ardana Riska Iswari, B76209158, 2013. Korelasi Antara Program Acara Jawa Timur Dalam Berita TVRI Dengan Pengetahuan Khalayak (Studi Pada Masyarakat RW. 02 Kelurahan Gading Kasri Kecamatan Klojen Kota Malang)

Kata Kunci : Program Acara, Jawa Timur Dalam Berita TVRI, Pengetahuan Khalayak

Ada dua persoalan yang hendak dikaji dalam skripsi ini, yaitu : (1) Adakah korelasi antara program acara “Jawa Timur Dalam Berita” dengan pengetahuan khalayak, (2) Jika ada, sejauh mana korelasi program acara “Jawa Timur Dalam Berita” dengan pengetahuan khalayak.

Munculnya media televisi dalam kehidupan manusia yang telah menghadirkan peradaban baru bagi manusia itu sendiri akan digunakan sebagai sarana untuk berinteraksi antara satu dengan yang lainnya untuk mendapatkan informasi dan pengetahuan tanpa batas. Program siaran acara berita yang disiarkan televisi akan memberikan sugesti kepada khalayak di dalam kehidupan sehari-harinya sehingga akan menimbulkan dampak tertentu. Selain itu juga akan memberikan berbagai pengetahuan yang akan memberikan kesan mendalam dan dapat dimanfaatkan dalam kehidupan sehari-hari.

Untuk mengungkap persoalan tersebut secara menyeluruh dan mendalam, dalam penelitian ini digunakanlah pendekatan metode kuantitatif, karena penelitian ini menitik beratkan pada pengujian hipotesis data yang harus terukur. Metode ini juga berguna untuk memberikan fakta dan data mengenai (1) tayangan program acara “Jawa Timur Dalam Berita”, kemudian data tersebut dianalisis secara kritis sehingga diperoleh sejauh mana korelasinya dari tayangan tersebut dengan pengetahuan khalayak.

Dari perhitungan yang telah dilakukan dapat diketahui bahwa, antara Variabel X (Program Acara Jawa Timur dalam berita TVRI) dan Variabel Y (Pengetahuan Khalayak ) bertanda positif dengan memperhatikan besarnya  $r_0$  yang diperoleh sebesar 0,990. Apabila hasil tersebut diinterpretasikan secara sederhana dengan mencocokkan hasil perhitungan dengan koefisien korelasi product moment ternyata diperoleh  $r_0$  (0,990) yang besarnya berkisar antara 0,800 – 1,000 berarti (2) korelasi antara Variabel X dan Variabel Y itu adalah Sangat Kuat.